

er ebenfalls bemerkte, daß sie sehr schwer sei, und in wenigen Secunden schwebte Merkur mit mir dem Olymp zu.

Flug nach dem Himmel und kurzer Aufenthalt daselbst.

Ohne ein einziges Mal auszuruhen, gelangte Merkur mit mir und der Kùpe im Himmel an. Jupiter donnerte ihm sogleich entgegen: „Wo bleibst Du so lange Schuft? Geschwind das Wasser heraus! Ich habe mir heute, der unaufhörlichen Vorwürfe meines Weibes halber, schon wieder die Kolik geärgert. — Jetzt wird doch dem tausendsjappermentschen Gebrumme endlich ein Ende gemacht werden!“

Merkur nahm eiligst den Deckel ab. Man denke sich das Entsetzen der himmlischen Bürger, als hier ein aus der Hölle Entsprungener statt des Lethewassers sichtbar wurde. Der ganze Olymp lief zusammen. Alles schrie: „Rache!“ —

Ich wollte mich entschuldigen; aber Juno ließ mich gar nicht zu Worte kommen.

„Vulkan!“ schrie Jupiter. — Der furchtbare Schmidt erschien.

„Schmeiß die Canaille zum Himmel hinaus!“ befahl Jupiter.

Die mitleidige Venus hatte kaum Zeit mir die eine Westentafel voll Ambrosia zu stopfen, als mich der hinkende Riese erfaßte, und mich zum Himmel hinausschleuderte. — Olympisches Gelächter folgte mir.

Ambrosia-Revalenta-Arabica.

Nach meiner ungefähren Berechnung mochte ich so funfzehn Jahre und einige Monate gefallen sein. Man denke sich, nach den Gesetzen der Schwere, wonach ein fallender Körper mit jedem Fuße tiefer, an Schwere und folglich auch an Geschwindigkeit im Fallen zunimmt, was ich da schon für eine hübsche Reise gemacht haben mußte. Durch drei Himmel war ich bereits hindurch, und